

APECクアラルンプール原則への対応につきまして

取引先各位

謹啓

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

日本医療機器産業連合会(以下「医機連」)が参画するアジア太平洋経済協力会議(APEC)においては、医療機器業界における医療関係者および患者との関係に関する自主的な倫理ルールとして「クアラルンプール原則」が定められており、各国に対して順次その導入が求められています。

これに伴い、医機連では「医療機器業プロモーションコード」が改訂され、2026年1月より施行される予定となっております。

弊社といたしましても、本コードの改訂趣旨を踏まえ、医療機関および医療従事者の皆様に対する「社会的儀礼の贈り物、娛樂またはレクリエーションを含む贈答品」につきまして、2026年1月より提供を取りやめることといたしました。

本対応は、医療関係者の皆様の意思決定における独立性を尊重し、透明性および信頼性を一層確保することを目的とするものでございます。

弊社は今後も、誠実かつ公正な企業活動を通じて、社会的責任を果たしてまいる所存でございます。

何卒ご理解を賜りますとともに、今後とも弊社製品をご愛顧賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

謹白

2025年12月2日
株式会社メガジンジャパン